

## Voir le Seigneur

*« Le soir donc étant [venu], ce jour-là, le premier de la semaine, et les portes [du lieu] où les disciples étaient, par crainte des Juifs, étant fermées, Jésus vint, et se tint au milieu d'eux. Et il leur dit : "Paix vous soit !" Et ayant dit cela, il leur montra ses mains et son côté. Les disciples se réjouirent donc quand ils virent le Seigneur » (Jean 20:19-20).*

Dans sa première épître, Pierre écrit à ses lecteurs : « lequel, quoique vous ne l'ayez pas vu, vous aimez ; et, croyant en lui, quoique maintenant vous ne le voyiez pas, vous vous réjouissez d'une joie ineffable et glorieuse » (1 Pierre 1:8). Pierre était présent lorsque le Seigneur a dit à Thomas : « Parce que tu m'as vu, tu as cru ; bienheureux ceux qui n'ont point vu et qui ont cru » (Jean 20:29).

Le Seigneur n'est pas apparu immédiatement à tous Ses disciples après Sa résurrection. Mais Il a dit à Marie : « va vers mes frères, et dis-leur : Je monte vers mon Père et votre Père, et vers mon Dieu et votre Dieu » (Jean 20:17). Les disciples avaient vu Jésus mourir : Il avait le pouvoir de donner Sa vie. Puis Il leur a donné l'occasion de croire en Sa résurrection : Il avait le pouvoir de la réaliser (Jean 10:18). Nous n'avons pas vu le Seigneur marcher sur cette terre. Nous n'étions pas à Bethléhem lorsqu'Il est né, ni au temple lorsqu'Il accomplissait l'œuvre de Son Père. Nous ne l'avons pas vu sortir du Jourdain pour entendre la voix du Père : « Celui-ci est mon Fils bien-aimé, en qui j'ai trouvé mon plaisir » (Matthieu 3:17). Nous n'avons pas entendu Ses paroles de grâce. Nous n'avons pas non plus été témoins de Ses miracles ni vu Sa gloire sur le mont de la Transfiguration. Nous n'avons jamais vu Ses souffrances et Sa mort sur la croix ni Ses blessures comme Thomas les a vues. Et nous n'étions pas là pour le voir retourner dans la gloire du ciel. Mais « ... nous voyons Jésus, qui a été fait un peu moindre que les anges à cause de la passion de la mort, couronné de gloire et d'honneur, en sorte que, par la grâce de Dieu, il goûta la mort pour tout » (Hébreux 2:9).

Aujourd'hui, nous nous réunissons en Son nom, à deux ou à trois, ou en plus grand nombre. Par la foi, nous voyons notre Sauveur, et Il nous bénit de Sa présence : « car là où deux ou trois sont assemblés en mon nom, je suis là au milieu d'eux » (Matthieu 18:20). Par la foi, nous regardons en arrière vers le Calvaire pour voir l'amour du Christ, nous levons les yeux pour voir notre Sauveur glorifié et ressuscité, et nous regardons vers l'avenir pour voir notre Seigneur qui vient.

Le Seigneur a été déçu à plus d'une occasion par le manque de foi de Ses disciples, mais Il se réjouit maintenant de la vaste compagnie qui le voit avec les yeux de la foi et se réjouit de Son amour : « Nous nous égayerons, et nous nous réjouirons en toi ; nous nous souviendrons de tes amours plus que du vin » (Cantique des Cantiques 1:4). Que le Seigneur remplisse aujourd'hui nos cœurs de l'émerveillement et de la joie de Sa personne, alors que nous sommes portés par la foi pour nous souvenir de Son amour, voir Sa gloire et hâter Son retour. Alors que nous éprouvons la joie de voir le Seigneur par la foi, que nos cœurs soient remplis d'adoration et du désir de l'honorer de tout ce que nous avons et de tout ce que nous sommes.

**Gordon D Kell**